

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

### **DECLARA**

De interés de esta Honorable Cámara los encuentros que disputará la Selección Argentina de voley masculino frente a Cuba los días 17 y 18 de mayo del año en curso en las ciudades de Posadas y Montecarlo, Provincia de Misiones.

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

A través de un trabajo conjunto entre la Federación de Voleibol Argentino (FeVA), la Federación de Voleibol de Misiones y el Gobierno de Misiones mediante su Ministerio de Deportes, se ha concretado la realización de dos amistosos internacionales del seleccionado mayor de voley masculino en la Provincia, situando nuevamente a la Misiones en el escenario del más alto nivel deportivo.

Así entonces, la Argentina enfrentará al seleccionado cubano los días viernes 17 y sábado 18 de mayo en las ciudades de Posadas y Montecarlo, respectivamente. El equipo argentino llegará a suelo misionero tres días antes del primer partido, que se disputará en el Centro Provincial de Alto Rendimiento Deportivo (CEPARD) de Posadas. Al día siguiente, la revancha se llevará a cabo en el Polideportivo Municipal Mundialista de Montecarlo.

Una vez que finalice su estadía en la Provincia, ésta será utilizada como punto de partida hacia Río de Janeiro, donde el seleccionado nacional irá a disputar la Volleyball Nations League (VNL) desde el 21 de mayo. En esa oportunidad, nuestro país se medirá con Japón, Brasil, Alemania e Irán, procurando sumar puntos que permitan su clasificación a los Juegos Olímpicos de París 2024. En este sentido, la realización de los amistosos previos a Río revisten gran importancia pues serán la preparación y puesta en marcha hacia la mencionada competencia.

Para ambas sedes, la recepción del seleccionado mayor reviste gran importancia pues no solo significará una importante movilización de gente, sino que será otro momento para demostrar que Misiones es un lugar capacitado para albergar los más importantes eventos deportivos, además de la oportunidad de visibilización y difusión del deporte que implica.

La inclusión del deporte en la agenda del gobierno provincial no es aleatoria sino que responde, además, a la importancia que se le da por entenderlo como herramienta fundamental para llevar a cabo una vida saludable, y como un espacio de contención y desarrollo personal. Es por esto que eventos de tal envergadura ayudan a que miles de misioneros puedan acercarse a los más altos niveles deportivos, incentivando su participación en los clubes de la provincia desde la infancia.

Por los motivos expuestos es que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.

**Diputado Daniel Vancsik.-**